

かなまる

第5号 令和5年6月1日 久留米市立金丸小学校

部 篇



たいちょう 早い梅雨入り、体調に気をつけてすごしましょう!

たいふう せっきん にゅうばい 台風の接近に、入梅といつもの年よりも早い季節の移り変わりですね。 ぁぇ とうこうじかん こ 朝の登校時間には子どもたちのきれいな傘の花が咲いています。長靴もなか なかカラフルですね。 私 の子どもの頃は黒の長靴しかなかったように覚えて

いますが。長靴を履いた子どもたちが楽しそうに水たまりの中を歩いて行く 姿 は 昔 と変わりませ ん。ただ、水たまりは本当に少なくなりましたね。

もうすぐ、水泳の授業が始まります。雨や低温などで、授業が ずゅうし 中止になることもありますが、晴れ間に入るプールでは子どもたちの ばんき こえ き 元気な声が聞こえてくることでしょう。

『491』さて何の数でしょうか。一日に平均すると、『14.0』 たなります。この数は金丸小学校の4月初めから今までの欠席者数 です。昨年度よりも、一日平均5人ほど少なくなっています。 校長



として、一日でも欠席者「O」の日があるといいなあと願っています。 6月は体 調を崩しやすい っき 月です。児童のみんなが元気で登校してくれ、I4.0人がもっと少なくなってほしいです。

【6月の行事】

- 1日(木) 歯科検診(6年、1年、2年、5年)
- 2日(金)音楽鑑賞会
- 7日(水)~8日(木) 6年修学旅行
- 8日(木)1年生保護者給食試食会
- 9日(金)プール掃除
- 12日(月)プール開き(1年、4年、6年)
- 13日(火)プール開き(2年、3年、5年)
- 15日(木) 歯科検診(4年、3年)
- 20日(火)5年福岡県学力調査
- 21日(水)6年租税教室
- 22日(木)金丸小研修会のため、全校4時間授業給食後放課 ※1年2組は公開授業のために5時間授業
- 24日(土) ことばの教室親子レクレーション
- 28日(水)第1回地域学校協議会

※6年生、みんなのためにプール掃除ありがとう!

運動場のごみ拾いの続き

学校通信4号で紹介した運動場のごみ拾

きつねづかはるあき あだちそう ま

い、安達想馬さん、狐塚大明さん、

ながふちよしまさ

永 渕 義 将さんは5月も毎日続けてくれま した。朝早くから本当に頑張ってくれま す。継続するのは難しいことです。27日 (土)には、諏訪中学校の2年生3人も自 分たちで大きなごみ袋いっぱいのごみを拾 ってくれました。ごみ拾いの輪が広がって くれるのはうれしいことです。できれば、 ごみを捨てない気持ちの輪も広がってほし いですね。



がつ おこな がっこうぎょうじ 5月に行った学校行事

は、 は、 は、くはくくんれん さがけんほくざんしょうねんしぜん いえ がっ にち (5年生 宿泊訓練 佐賀県北山少年自然の家(5月24日~25日)】



さわやかな高原でのフィールドワーク やキャンプファイヤー、カレー作りと5 なたせいぜんいんさんかで3つかかんしぜんを満た。 年生全員参加で2日間自然を満喫しました。部屋の片付け、調理後の食器洗いなどで合格をもらうのが難しかったけど、班



【1、3 鞋鞋 受通教室 (5) [2 6]]



| 日年生は、交差点の安全な渡り方、3 なんぜん かたりかた 交差点の安全な渡り方、3 なんぜん 交差点の安全な渡り方、1 年生は安全な自転車の乗り方の指導を 人る がなきるこうく の交通安全 をようかい 協会のみなさんから指導していただきました。 改めて交通ルールの確認をすることで、事故「0」をめざしたいと思いま

す。自転車に乗れない子が増えていることを交通課の方からお聞きしました。 練習する場所や してんしゃ ひつようせい すく 自転車の必要性が少なくなっていることがその原因のようです。

【6年至 社会見学 佐賀県吉野ゲ里歴史公園 (5月29日)】

aketi、 しゅうがくりょこう じゅんび れっしゃ と ほ よしのがりれきしこうえん しゃかいけんがく い 6年生は修 学旅行の準備もかねて、JR列車と徒歩で吉野ヶ里歴史公園まで社会見学に行きま

した。暑さを心配していましたが、台風の影響からか まずしく、見学しやすい一日となりました。 がくしゅうかした。教室で弥生時代の学習をして からの見学であり、教科書で学んだことを実際に見て ふれるなどの体験活動は実に有意義でした。草原で 一緒にたべたお弁当もおいしかったですね。

チುレレゥラなのか よラか ヒッラがくりょニラ い来週7日~8日には、修学旅行に行ってきます。



学校や社会体育等でのケガの防止

子どもたちは授業では体育が好きと答える子が多いです。また、スポーツや文化等の習い事をしている子もたくさんいます。体育館も毎日夕方から夜まで社会体育の団体が使用して、練習にがんばっています。サッカー、野球、剣道、バスケット、バレー、陸上と自分の得意なスポーツに親しむのは楽しいものです。私も30年ほど社会体育の指導者も経験しています。

最近、以前と比べて子どもたちのケガが多くなってきました。捻挫や骨折、腰椎分離、オスグット、関節の痛みなど小学生にかわいそうなくらいのケガをしてしまいます。スポーツにけがはつきものですが、もう少し未然に防止できないものかと思います。体が硬い、注意力不足、視野が狭い、食事が偏っているなど複数の要因が考えられます。人間の五感を適宜働かせることで対応できていたことが、だんだんその働きが鈍くなってきていることも要因になっているように思います。それらを鍛えていくのも体育や社会体育だと思います。そして、子どもと一緒に保護者の方々にもサポートしていただかないといけないこともあります。

食事、睡眠、適度な運動量、アフターケア等、子どもたち自身で気を付けながらできることもありますが、保護者が気を付けなければならないところでもあります。

今から各学年で社会見学が計画され、修学旅行ももうすぐですね。楽しい行事の前に前にけがをして歩けないなどならないようにしたいものですね。